

Alianza Francesa

Lima, 6 de junio, 2018

## **Presentación Revista Vuelapluma Homenaje a Arturo Corcuera**

**Sara Beatriz Guardia**

Gracias Lorenzo Osoreo por esta magnífica revista dedicada a Arturo Corcuera. Gracias Universidad de Ciencias y Humanidades por hacer posible esta valiosa expresión cultural. Y para que nos quedemos con Arturo, voy a leerles un mensaje que me envió el 2 de mayo del 2011.

“Querida Sara Beatriz: deberías tomar tu auto y como estés (tú siempre estás bien) venir a almorzar con nosotros entre árboles y pájaros. Te prometo un concierto de violines en la voz de mi Tordo, a quien ya le he hablado de ti y siente un gran pesar de no poder leer tus libros porque no comprende la lengua de los hombres, como nosotros no hablamos el idioma de los pájaros, aunque yo después de tantos años de convivir con ellos estoy aprendiendo algo, tomando unas lecciones al atardecer en la paz bucólica de Santa Inés. Anímate, mujer. Rompe los formatos cotidianos de la vida diaria y ven a respirar aire puro, a recibir el aliento de la tierra y la diversidad de aromas de las flores que te esperan para homenajearte”. Muchos cariños. Arturo

En otro correo de febrero 2012, escribe lo que seguramente desearía decirnos esta noche que estamos reunidos en su nombre.

De punta Negra te envié una gaviota. No sé si te llegaría con este mensaje:

Que el camino venga a tu encuentro  
Que el viento sople a tu favor  
Que el sol brille en tu rostro  
Que la lluvia caiga suave en tus tierras  
Y hasta que nos reencontremos  
Que Dios te guarde en la palma de su mano

Arturo Corcuera